

JOURNÉE D'INFORMATION SUR LA SANTÉ MENTALE

REPARER LE LIEN SOCIAL !

VENDREDI 17 OCTOBRE

ESPACE FERNAND ROS
Place de la mairie - Septèmes-les-Vallons

JOURNÉE TOUT PUBLIC OUVERTE À TOUS

10h : PERCHÉS :

Ce documentaire raconte l'incroyable aventure de 4 jeunes adultes affectés par un trouble de santé mentale créant un lieu pour passer de la survie à la vie.

Projection suivie de témoignages et débat avec des personnes concernées.



13h30 : EXPOSITION SONORE IMMERSIVE : PAR LE MOI

Exposition sonore dans un endroit calme conçue par deux psychologues Lorelei Dietrich et Amance Duquesne. : **L'idée est de rendre audible ce qui se joue dans une psychothérapie, non pas par des théories mais par des voix de patients, réels, enregistrés anonymement. Chaque témoignage retrace un parcours singulier : doutes, peurs, prises de conscience, transformations. Dans la restauration d'un lien à l'autre et à soi-même**

Une expérience introspective, émotionnelle et respectueuse de la sensibilité des visiteurs.

Coorganisation UNAFAM et ESPOIR-PROVENCE

RENSEIGNEMENTS : 06 07 75 50 84



UNION NATIONALE DE FAMILLES ET AMIS DE PERSONNES
MALADES ET/OU HANDICAPÉES PSYCHIQUES